
まちづくりオープンミーティング意見概要（６/１５陵南公民館） 

小学校で避難所を開設することになった際、２階以上のフロアを使うと聞いたが、エ

レベーターなどがない学校では、どうやって上に移動すればよいのか。 

日岡山にあるＯＡＡハリマハイツは、避難所として使うことはできないのか。 

高齢者の免許返納について、何かメリットを設けてもらえないか。 

市内に子育てプラザが既に２カ所あるが、各中学校区への設立は可能か。 

学校が避難所になる場合、事前に学校と運営について決めておくべきではないか。 

学校には和式トイレがまだまだ多く、トイレ掃除は教職員の負担となっている。子ど

もにとっても快適な環境とは言えないため、早く改修を進めてほしい。 

見守りカメラが１４７５台設置されたが、各地域にもう何台かずつ補強してもらえな

いか。 

見守りカメラだけで通学路の交通事故は防げるのか。 

「ふるさと納税」について、加古川市の状況を教えてほしい。 

パトカーに似た青パトが走っているが、パトロールだけでなく通学路の交差点での立

当番を手伝ってほしい。 

 


